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Ata da Quinquagésima Segunda Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Itaituba. Segundo 

Período Legislativo da Décima Oitava Legislatura do ano de dois mil e dezenove. Aos vinte e 

quatro dias do mês Setembro, do corrente ano, nesta cidade de Itaituba, Estado do Pará, 

República Federativa do Brasil, reuniu-se o Poder Legislativo Municipal, às 09h15min, no Plenário 

Carlos Roberto Cabral Furtado, na Câmara Municipal de Itaituba, sob a presidência do vereador 

Manoel Rodrigues de Sousa, primeiro secretario o vereador Raimison Antonio de Abreu Santos e 

segundo secretario o vereador Emanoel do Livramento Pires Junior. O Presidente, invocando o 

preceito regimental, declarou aberta a sessão, solicitando ao primeiro secretário que efetuasse a 

chamada dos senhores vereadores: Agnaldo Cirino de Oliveira Santos, Antonia Pereira Farias, 

Daniel Martins dos Santos, David Quintero Salomão, Diego José Mota Freitas, Dirceu 

Biolchi, Emanoel do Livramento Pires Junior, João Bastos Rodrigues, Jose Belloni Nunes, 

Maria de Almeida Silva, Manoel Cordovil Diniz, Raimison Antonio de Abreu Santos e 

Wescley Silva Aguiar. Havendo número legal de vereadores o presidente deu por aberta a sessão 

deste dia e solicitou ao vereador Raimison Antonio de Abreu Santos que efetuasse a leitura de 

um trecho da Bíblia Sagrada. PEQUENO EXPEDIENTE: Oficio GAB/PMI Nº 0176/2019 de autoria da 

Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa o recebimento dos ofícios GAB/PCMI nº 382/2019, GAB/PCMI 

nº 400/2019, GAB/PCMI nº 417/2019 e GAB/PCMI nº 420/2019. Oficio GAB/PMI Nº 0182/2019 de autoria 

da Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa o recebimento do oficio GAB/PCMI nº 433/2019 com 

indicações nº 043/2019 vereador Wescley Silva Aguiar e nº 044/2019 de autoria dos vereadores Jose 

Belloni Nunes e Daniel Martins. Oficio GAB/PMI Nº 0185/2019 de autoria da Prefeitura Municipal de 

Itaituba que acusa o recebimento do oficio GAB/PCMI nº 437/2019 com requerimentos nº 463/2019 

vereador Jose Belloni Nunes, requerimento nº 467/2019, 469/2019, 473/2019 de autoria do vereador 

David Salomão. Oficio GAB/PMI Nº 0186/2019 de autoria da Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa o 

recebimento do oficio GAB/PCMI nº 483/2019 com indicações nº 046/2019 vereador Jose Belloni Nunes e 

nº 047/2019 de autoria do vereador Manoel Rodrigues de Sousa. Oficio GAB/PMI Nº 0188/2019 de 

autoria da Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa o recebimento do oficio GAB/PCMI nº 524/2019, 

GAB/PCMI nº 283/2019 e GAB/PCMI nº 279/2019. Oficio GAB/PMI Nº 0189/2019 de autoria da Prefeitura 

Municipal de Itaituba que acusa o recebimento do oficio GAB/PCMI nº 526/2019 com indicações nº 

048/2019 vereadora Maria de Almeida Silva e nº 049/2019 de autoria do vereador David Salomão. Oficio 

GAB/PMI Nº 0190/2019 de autoria da Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa o recebimento do oficio 

GAB/PCMI nº 534/2019, oficio GAB/PCMI nº 544/2019, oficio GAB/PCMI nº 547/2019 com requerimentos 

nº 547, 548, 552, 553, 554, 573/2019 de autoria da vereadora Maria de Almeida Silva, requerimentos nº 

550, 551, 564, 570, 590/2019 de autoria do vereador Emanoel do Livramento Pires Junior, requerimento 

nº 556/2019, 557/2019, 558/2019, 559/2019, 560/2019, 580, 581/2019 Agnaldo Cirino de Oliveira 

Santos, 561, 562, 566, 567/2019 Manoel Rodrigues de Sousa, 563/2019, 584/2019 Antonia Pereira Farias, 

565/2019 Etevaldo Pereira Lima, 572/2019 Diego Mota, 574/2019 Daniel Martins, 582, 583/2019 Jose 

Belloni Nunes, 577, 578, 579, 586, 587/2019 David Salomão. Oficio GAB/PCMI nº 0191/2019 de autoria 

da Prefeitura Municipal de Itaituba que acusa recebimento dos ofícios GAB/PCMI nº 552/2019, GAB/PCMI 
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nº 55/2019 com indicação nº 050, 051, 055 e 057/2019 David Salomão e nº 053/2019 Daniel Martins dos 

Santos. Oficio SINDSAUDE/ITB/PA Nº 063/2019 que solicita espaço do uso da tribuna nesta sessão. O 

presidente colocou o pedido de uso da tribuna para discussão e votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Usou a palavra o vereador Josaias Lima, presidente do SINDSAUDE que falou sobre o 

requerimento de autoria do vereador Jose Belloni Nunes que proibi o uso de celulares em UBS e a 

instalação de ponto eletrônico para os servidores. Fez duras criticas ao vereador pelo requerimento e 

fizeram uma nota de repudio ao vereador. GRANDE EXPEDIENTE: Com a palavra o vereador 

Manoel Cordovil Diniz, comentou as palavras do senhor Josaias Lima e que as tecnologias são 

essenciais e pode ser uma arma prejudicial para quem não sabe usar. Falou sobre o uso consciente 

da energia solar para transformação de energia elétrica para uso domestico e sustentável, mostrando 

imagens do uso da energia solar. Com a palavra a vereadora Maria de Almeida Silva, iniciou seu 

discurso pedindo ao presidente que cumprisse o regimento interno desta casa de leis em relação ao 

uso da tribuna popular. Falou sobre o caso da jovem Wynglia que foi morta e o principal suspeito é 

seu ex companheiro e convidou para uma caminhada em prol da justiça para o caso que ainda não 

teve desfecho. Registrou o aniversario de uma senhora dona Rosilda e sua vida em prol da 

comunidade itaitubense, desejando muitos anos de vida a mesma. Falou sobre uma ação na 

comunidade São Luiz do Tapajós com consultas medicas e atendimentos da SEMDAS, registrando a 

presença da vereadora Antonia Pereira Farias na ação. Com a palavra o vereador Weslcley Silva 

Aguiar, falou que esteve em reunião com o procurador da republica para tratar sobre a questão 

garimpeira na região. Disse que a reunião foi boa e o governo federal sinalizou a preocupação com 

essa questão e que o dialogo é muito importante e que haverá uma decisão no dia 02 de outubro 

para mostrar as medidas necessárias para a garimpagem do Brasil. Comentou sobre o uso da tribuna 

nesta casa de leis e a importância da atenção que se deve ter para não torna se constrangedor para 

o edil. Com a palavra o vereador David Quintero Salomão, falou sobre sua participação da semana 

acadêmica da FAI como palestrante e parabenizou a organização do evento. Falou que a prefeitura 

municipal procurou o IFPA para tentar fechar um convenio para criação de um programa de 

saneamento e que a contra partida seria de 200 mil reais e ouviu falar que a prefeitura irá contratar 

uma empresa por quase dois milhões de reais para fazer o plano de saneamento. Falou que 

comunga com discurso do presidente do SINDISAUDE por conta das dificuldades impostas pelo 

governo municipal e comentou sobre a reunião para tratar sobre a realização do concurso publico em 

Itaituba e é uma bandeira que sempre levanta. Com a palavra o vereador Diego Jose Mota Freitas, 

apresentou as pessoas que pertencem a presidência da Comunidade Sol Nascente e que os mesmos 

clamam por melhorias para a comunidade. Comentou sobre o uso da tribuna pelo presidente do 

sindicato e que não é contra, mas pediu atenção aos assuntos tratados na mesma. Parabenizou o 

discurso do vereador Wescley Silva Aguiar pelo assunto que tratou em relação aos garimpeiros e as 

reuniões que participou. Em seguida falou sobre um caso de uma construção de uma casa dentro do 

rio Tapajós por um milionário e que está tornando algumas áreas privadas e pediu que fosse 
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encaminhado expediente aos órgãos de fiscalização competente para verificar o caso. Finalizando 

falou sobre a privatização do ensino superior publico no Brasil e que é um plano do governo federal. 

Disse que a maioria dos estudantes são pobres e não tem condições de pagar a mensalidade de uma 

faculdade, deixando sua indignação com o tema. Com a palavra o vereador Jose Belloni Nunes, 

criticou o uso da tribuna pelo presidente do SINDSAUDE em que fez criticas a sua pessoa. Disse que 

o presidente está indo contra o sindicato e os servidores que cumprem o horário e que eles precisam 

respeitar e que o povo está reclamando e que esta pedindo por justiça. Com a palavra a vereadora 

Antonia Pereira Farias, falou sobre a ação social que aconteceu na Comunidade São Luiz do Tapajós 

e parabenizou as secretarias pelos trabalhos e atendimentos aos comunitários. Falou que o assunto 

que foi tratado nesta sessão em relação a proibição do uso do celular e que realmente há casos que 

acontecem e a população reclama, enfatizando que precisa de um ajuste organizacional. Parabenizou 

a dona Rosilda pela passagem de seu aniversario.  ORDEM DO DIA: Não Havendo mais matérias a 

tratar o presidente deu encerrada a sessão e pediu que fosse lavrada a presente ata que será lida e 

aprovada, pela mesa diretora assinada. Eu...................................................., Raimison Antonio de 

Abreu Santos, primeiro secretário, a subscrevi e assino.  

 
 
Manoel Rodrigues de Sousa                                     Emanoel do Livramento Pires Junior 
            Presidente                                                                        2º Secretário  
 
 


